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「保土中の誇りをつないで」 

 

校長 工藤 祐嗣 

 

夏の猛暑が長続きしたせいで、季節は変わるのだろうかと心配になるくらい

でした。しかし、気がつけば１２月です。吐く息も白くなる中で、夜の街をきら

めかせているイルミネーションに胸を躍らせる。私はそんな季節が好きです。 

あわただしさの中で迎える今年の締めくくり、どんなことができてどんな反省

が残ったかしっかり振り返り、また来年を気持ち新たに迎えたいと思います。 

 

さて、感染予防対策をしながらではありましたが、今学期は 4 年ぶりに全校

規模での体育大会、文化祭を行うことができました。それぞれの生徒が行事に

対してとても前向きに真剣に取り組む姿勢、中でも３年生の偉大さは１，２年

生にとって、とてもまぶしく、憧れを抱いたと思います。そして自分たちの３年

生になった時の姿を思い描く、それが保土ケ谷中学校の伝統をつなげていくこ

とになると思います。 

先日、１，２年生の生徒の前でこんな投げかけをしました「皆さんは保土ケ谷

中学校を誇りに思っていますか？」すると、大きくうなずく生徒が何人もいま

した。もちろん私自身も「元気な挨拶をもらい、全力で行事に取り組む姿勢、授

業をしっかり受けている眼差し」を毎日感じられる保土ケ谷中学校は誇りであ

ることを伝えました。 

 

今年の生徒たちの活躍と学校を支えてくださった保護者の皆様や地域の皆様

に感謝するとともに、来年の生徒の夢ある生活をしっかり見守ってもらえるよ

うこれからもよろしくお願いいたします。 

よいお年をお迎えください。 

 



  

 

今年の文化祭は去年と同様、２日間にわたって開催されました。コロナが５類に移行したこ

とで、今までの学校生活の制限が大きく緩和されました。合唱に関しては、去年できなかった

クラス全員での練習、そして全校開催が可能となりました。 

 

文化祭１日目は文化部門の発表。学年を分けて体育館で有志団体・演劇部の発表・吹奏楽部

の演奏を鑑賞し、教室にいる学年は、文化祭実行委員が主体となって作成した VTRを鑑賞し

ました。有志団体の発表では、普段見ることのない仲間の一面、演劇部の生演技、吹奏楽部の

生演奏にとても盛り上がりました。 

 

２日目の合唱コンクールは、４年ぶりにみなとみらい大ホールにて全校生徒で開催されまし

た。本番に向けて、毎日放課後決められた時間に全員で合唱練習を積み重ねました。クラスに

よって様々な課題に向き合い、ぶつかり、涙を流し、力を尽くし、それらを乗り越えた本番では

どのクラスも堂々と歌声を響かせました。合唱を通し、多くの生徒がみんなで同じ気持ちを共

有し、一つのものを作り上げる楽しさを学ぶことが出来たと思います。 

 

１、２年生は保土谷中の伝統を受け継ぎ、来年さらによりよい文化祭を作り上げてくれるこ

とを期待しています。  

文化的行事特別委員会  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

保中祭開催報告 



  

 

市総体閉会式が１１月８日(水)に横浜武道館にて、４年振りに実施されました。以前

よりも参加人数は制限されていますが、コロナ前の風景がまた１つ戻ってきたという

懐かしさが感じられました。男女総合１位となった港南中による生徒代表の言葉では、

「声援の声が戻ってきたことへの感激、感謝」、「チームで活動できる喜び」が語られま

した。保土ケ谷中は、男子総合３位、陸上１位、剣道男女３位として表彰を受け、体育活

動優秀生徒の２名は、区の校長先生から直接賞状とメダルを授与されました。閉会式

に参加した９名の生徒は、それぞれ全力を尽くした夏の大会を回顧する良い機会とな

ったことでしょう。 

                    部活動顧問会  

 

 

 

 

 

コロナでの活動自粛が緩和され、様々な行事が復活していく中、ボランティア活動は

「ゼロからのスタート」をしていくこととなりました。常盤台地区連合町内会の皆さまの

ご協力で、納涼盆踊り大会、ワイワイ文化祭り、常盤公園清掃活動のボランティアに参

加しました。また、常盤台地域ケアプラザでの水遊びボランティアにも参加しました。 

 募金活動はユニセフ募金も行いました。これから赤い羽根募金を企画しています。

福祉委員やボランティアサポーター登録生徒の引き続きの参加を拡大していきたいと

考えています。                                  

福祉委員会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市総体閉会式報告 

ボランティア活動報告 



 

<保護者および地域の方々へ> 

 

 昨今地域の方より「生徒の登下校のマナーが悪い」とのご指摘が

あり、下校時に職員が各地域に分かれて下校指導を行っておりま

す。学校の方でも十分に登下校時のマナーについて指導を行ってお

りますが、ご家庭でも引き続きご指導よろしくお願い致します。 

迷惑の具体例：登下校中の携帯電話の使用、16号線を横断する、集

団で広がって歩く等 
 


